

MIT IHRER STIMME GEMEINSAM FÜR DIE ZUKUNFT SUTTROPS

AM 25. MAI IST
WAHLTAG



2014

Aufgrund meines bisherigen Engagements und meiner fachlichen Schwerpunkte, setze ich mich verstärkt für folgende Belange in Suttrop ein:

- Wohnortnahe und bedarfsgerechte Kinderbetreuung
- Erhalt der Suttroper Grundschule
- Langfristiger Erhalt der medizinischen Versorgung vor Ort und Einführung des Ärztestipendium-Programm
- Unterstützung und Förderung der Suttroper Vereine und des Ehrenamts
- Stärkung der heimischen Industrie und Sicherung der Arbeitsplätze
- Einsatz der Fördergelder des Landes NRW die Warstein bekommt, auch für Investitionen in Suttrop
- Verminderung der Belastung durch die Kreisstraße und baldige Entschärfung der Unfallschwerpunkte

WÄHLEN SIE MICH ALS ORTSVORSTEHER FÜR SUTTROP



Hans-Martin Weber
für Suttrop

Neben dem Ratsmandat im Bezirk Suttrop Süd bewerbe ich mich auch als Ortsvorsteher für Suttrop. Dieser wird von der Partei gestellt, die bei der Wahl in unserem Ort die meisten Stimmen erhält.

Der Ortsvorsteher ist die Verbindungsstelle zwischen der Stadtverwaltung und den Bürgern seiner Gemeinde. Da mir, als gebürtigem Suttroper, unser Dorf am Herzen liegt, werde ich im Falle der Wahl diese Aufgabe engagiert annehmen und mich um Ihre Anliegen kümmern.



GEBEN SIE MIR AUCH IHRE STIMME
ALS ORTSVORSTEHER.

So erreichen Sie mich:

Hans-Martin Weber
Landwirt

Im Born 11 | 59581 Warstein-Suttrop

Fon 0 29 02.5 92 26

Fax 0 29 02.5 92 26

E-Mail Hans-Martin.Weber@cdu-warstein.de



CDU SUTTROP



Hans-Martin Weber

*Mit Engagement
und Kompetenz für Suttrop*



Liebe Suttroperinnen
und Suttroper,

Ich bin Hans-Martin Weber, 53 Jahre alt, und führe mit meiner Frau Beate einen landwirtschaftlichen Betrieb in Suttrop. Dieser wird nach Bioland Richtlinien ökologisch bewirtschaftet. Tatkräftig werden wir dabei von unserer Auszubildenden und unseren drei Kindern unterstützt.

Mich hat es immer gereizt, als Ratsmitglied an der Zukunft unseres Ortes Suttrop und der Stadt Warstein mitzuarbeiten, wie schon mein Vater und mein Großvater. Beruflich bedingt war es aber bisher nicht möglich. Unser ältester Sohn Carsten wird jedoch nach Abschluss seiner Ausbildung in Kürze in unserem Betrieb einsteigen. Das eröffnet mir die Möglichkeit, mich in diesem Jahr erstmals für die CDU um ein Ratsmandat zu bewerben.

In anderen Ehrenämtern habe ich erfahren, dass eine intensive, sachliche Diskussion zu zukunftsfähigen Entscheidungen führen kann, Hartnäckigkeit bei der Umsetzung gehört allerdings auch dazu. Ich bin davon überzeugt, dass dies auch in der Kommunalpolitik möglich ist. Deshalb werde ich, wenn Sie mir Ihre Stimme geben, engagiert dazu beitragen, dass wir hier in Suttrop, aber auch Warstein, unsere guten Voraussetzungen auch nutzen.

Hans-Martin Weber

Hans-Martin Weber



Ihre CDU Ratskandidaten für Suttrop v.l.:
Marcus Kiefer, Hendrik Schasse, Magdalena
Hohlfeld, Hans-Martin Weber

Seit meiner Jugend habe ich mich in den verschiedensten Gruppierungen engagiert.

In jungen Jahren war ich ein mäßig talentierter, aber ehrgeiziger Fußballspieler bei SW Suttrop. Dem Vorstand der St. Hubertus Schützenbruderschaft Suttrop gehörte ich über 20 Jahre an und zählte zu den Mitbegründern der Jungschützenkompanie.

Bei der Raiffeisen Warengenossenschaft Mellrich-Drewer fungierte ich elf Jahre als Aufsichtsratsmitglied, zehn Jahre davon als Vorsitzender.

Zur Zeit arbeite ich als sachkundiger Bürger im Betriebsausschuss der Stadt Warstein mit, bin Mitglied im Kirchenvorstand der Pfarrgemeinde St. Johannes Enthauptung Suttrop und vertrete als Ortslandwirt die Interessen meiner Berufskollegen aus Hirschberg, Warstein und Suttrop.

Meine vielfältigen Erfahrungen in den unterschiedlichsten Ehrenämtern sehe ich als wichtige und gute Grundlage für die Herausforderungen in der Kommunalpolitik.

Dabei sind mir nicht nur die großen Projekte wie Umgehungsstraßen wichtig, sondern auch die Anliegen der einzelnen Bürger. Gemeinsam mit meiner Kollegin Magdalena Hohlfeld und unseren Reservekandidaten Marcus Kiefer und Hendrik Schasse werde ich diese Anliegen aufgreifen und versuchen umzusetzen.

Eine wichtige Basis für meine Arbeit als Ratsmitglied sehe ich in der neu ins Leben gerufenen Dorfkonferenz. In der Zusammenarbeit aller Bürger unseres Ortes liegt der Schlüssel für unsere Zukunft. Sie wird darüber entscheiden, wie wir die Herausforderungen, z.B.: die Abwanderung vieler junger Menschen und die zunehmende Alterung, auch in Suttrop, gemeinsam bewältigen.

„MIT ENGAGEMENT
UND KOMPETENZ
FÜR SUTTROP.“



Suttrop: Hans-Martin Weber
und Vertreter Marcus Kiefer